## UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS PICHUCALCO, CHIAPAS

## Fundamentos de enfermería III ALUMNO:

**DULCE FLOR HERNANDEZ DIAZ** 

Correo:

dulce1993f@hotmail.com

TRABAJO: Ensayo

LA ENFERMERIA COMO PROFESION Y ANTE LA ATENCION PRIMARIA DE LA SALUD

**3ER CUATRIMESTRE** 

**DOCENTE:** 

LIC.NANCY DOMINGUEZ
TORRES

**FECHA DE ENTREGA:** 

**VIERNES 08 DE MAYO 2020** 

La enfermería como profesión el surgimiento de la humanidad y su desarrollo, conocimientos, habilidades practicas transmitidos surgen las ciencias mantienen la salud del hombre. Al abordar unas de las facetas de la salud como: Acciones curativas y las personas asociadas a ellas, se observa que la enfermería ha ocupado un lugar importante en el desarrollo de las ciencias de la salud.

Tanto como el mejoramiento de la autoimagen, surgimiento de la base teórica para la práctica, adquiriendo carácter profesional.

La enfermería se había considerado como una disciplina practica su práctica se basa fundamentalmente en su propio conjunto de conocimientos, derivados de la ciencia más sensible a la aplicación de las necesidades humanas en el campo de los cuidados de la salud practica constante cambio o profesión dinámica la enfermería requiere preparación, talento pero sobre todo humanismo enseñar suplir las necesidades del cuidado de cada individuo como ser único incorporarlo a su entorno, la familia y la comunidad.

La enfermería como profesión avanza en convertirse en una disciplina científica, crea somete prueba sus propias bases teóricas, fomenta el desarrollo académico de las personas que ejercen en el ámbito profesional. Aplica su propia teoría a la práctica.

La enfermería promueve la salud, previene la enfermedad.

Con el tiempo la enfermería ha ido consolidando el objeto su hacer –el cuidado a través del desarrollo del arte, la ciencia y la tecnología cimientos que hoy la profesión concibe como aspecto ético - legales, científicos y prácticos.

La enfermería es una profesión de servicio desarrolla y fortalece actitudes, aptitudes y valores que involucran el ser y que debe acompañar en su hacer es comprometido, humanista, solidario. Respetuoso, honesto, creativo, participativo y responsable para atender a las personas en un sistema de atención en salud que trata de atender las necesidades de los usuarios (a) y familias.

La enfermería se consolida socialmente la enfermería como profesión (teoría de las necesidades humanas Maslow)

Autorrealización, reconocimiento afiliación, seguridad y fisiología.

Un sistema sanitario basado en la atención primaria de salud orienta sus estructuras y funciones hacia los valores de la equidad y la solidaridad social, y el derecho de todo ser humano a gozar del grado máximo de salud que se pueda lograr sin distinción de raza, religión, ideología política o condición económica o social.

Como ya se mencionó anteriormente , la atención primaria de la salud es la asistencia sanitaria esencial accesible a todos los individuos y familias de la comunidad a través de medios aceptables para ellos.

Esto representa el primer nivel de contacto de los individuos, familia y la comunidad con el sistema público de la salud brindando una atención

El objetivo de esta atención es aumentar el nivel de salud de las personas y proporcionar cambios en los hábitos de salud en la consulta de enfermería de manera individualizada.

Los cuidados se llevan a cabo en el domicilio del paciente. El profesional de Enfermería proveniente de Atención Primaria es el encargado de llevar a cabo esta atención. Los usuarios que disfrutan de esta atención son: Enfermos terminales. Enfermos crónicos. Edad avanzada, Entre otros.

La enfermera es la encargada de coordinar tanto en el paciente como a la familia de este los cuidados mediante unos servicios adecuados y derivarlos a los profesionales correspondientes.

La gestión de casos se lleva a cabo por la enfermera de enlace; cuya función es la coordinación entre atención primaria y especializada para conseguir una continuidad de los cuidados por eso es de suma importancia cooperar con el servicio de salud.

La atención directa de Enfermería tanto en consulta como en domicilio se debe llevar a cabo con una buena valoración y planificación para conseguir los objetivos del plan de cuidados.

También es importante el abordaje multidisciplinar por el resto de profesionales de Atención Primara en el paciente, familia y comunidad.